
Förderverein Knollenturm e.V.

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 14.03. 2014

im Jägerhof Herzberg.

Anwesend

1. Vorsitzende

2. Vorsitzende

3. Kassenwart

4. Schriftführer

    23 Mitglieder

Beginn 19.30

Top.1: Begrüßung und Eröffnung , Schweigemin. für Totenehrung.

Top.2: Genehmigung des Protokolls JHV 2013. 

            Feststellung der Beschlussfähigkeit.

Top.3: Der Vorsitzende erläutert die letzten Sanierungsarbeiten 

            und bedankt sich bei der Dr. Frössel Stiftung für 300,00€ Zuschuss!

Top.4: Der Kassenführer berichtet ausführlich über erfolgte 

            Maßnahmen. Der Kassenbericht ist in der Anlage beigefügt.

Top.5: Der Kassenwart stellt den Haushaltsplan für 2014 vor. 

            Siehe Anlage.

Top.6. Bericht der Kassenprüfer über die erfolgte Prüfung der Kasse am

            07.02.2014. Alles hervorragend!

Top.7: Die beantragte Entlastung des Kassenführers erfolgt einstimmig.

Top.8: Die beantragte Entlastung des gesamten Vorstandes erfolgt 

            einstimmig.
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Top.9: Der zweite Vorsitzende berichtet über die geplanten Maßnahmen 

            zum 110 jährigen Bestehen des Knollenturmes. Dieses wird gem.

            mit Bernd Baldus , der sein „2jähriges“ hat, gefeiert. Die

           Sieberaner  Blaskapelle wird aufspielen. Es wird zu diesem Anlass 

            eine geführte Wanderung ab Herzberg geben.

Top.10: Mattias Döring wird einstimmig zum neuen ,zweiten Kassenprüfer

             gewählt.

Top.11: Der Vorsitzende informiert die Versammlung darüber das der 

             HK Bad Ltbg. ebenfalls JHV hat und deshalb die Beteiligung von 

              dort etwas geringer ist.

             Der zweite Vorsitzende ergreift das Wort und  begrüßt drei neue,

             anwesende Mitglieder.   Finn Kratzin

                                                     Marie Luise Kluge (Hannover)

                                                     Frank Füllgrabe

         

             Der Knollenwirt erläutert die Möglichkeiten bei Arbeitseinsätzen 

             zum Turm fahren zu dürfen. Auch werden und können nicht mehr 

             ganz so „fitte“ Knollenfreunde von ihm abgeholt.

             Keine weiteren Wortmeldungen.

Ende der Versammlung um 20.10

Erich Margenburg

Schriftführer

                          




